

# TINGKAT PENGETAHUAN TENTANG KEHAMILAN RISIKO TINGGI PADA KADER KESEHATAN DI DESA ARGOMULYO DAN ARGOSARI KECAMATAN SEDAYU KABUPATEN BANTUL<sup>1</sup>

Ratna Vikki Aziska<sup>2</sup>, Syamsumin Kurnia Dewi<sup>3</sup>, Nur Allailiyah<sup>4</sup>

## INTISARI

**Latar Belakang :** Data dari Puskesmas Sedayu 1 pada bulan Januari sampai dengan Juli 2009 di Desa Argomulyo dan Argosari Kesamatan Sedayu Kabupaten Bantul terdapat ibu hamil yang memiliki risiko tinggi kehamilannya yaitu, 35 orang terdapat di Desa Argomulyo dan 13 orang terdapat Desa Argosari. Kader kesehatan turut berperan dalam pemberian penyuluhan terhadap ibu hamil risiko tinggi. Salah satu faktor penting yang harus dimiliki oleh kader kesehatan adalah pengetahuan tentang kehamilan risiko tinggi.

**Tujuan:** Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui tingkat pengetahuan tentang kehamilan risiko tinggi pada kader kesehatan di Desa Argomulyo dan Argosari Kecamatan Sedayu Kabupaten Bantul.

**Metode :** Jenis penelitian ini adalah observasional deskriptif dengan menggunakan sampel para kader kesehatan di Desa Argomulyo dan Argosari Kecamatan Sedayu Kabupaten Bantul sebanyak 73 orang. Metode pengambilan sampel dengan teknik *non probability* secara *purposive sampling*. Instrumen penelitian adalah kuesioner tentang tingkat pengetahuan kehamilan resiko tinggi pada kader kesehatan. Teknik analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah teknik analisis deskriptif, yaitu dengan melakukan kategorisasi terhadap tingkat pengetahuan kader kesehatan.

**Hasil :** Hasil penelitian dan analisis data diperoleh hasil menunjukkan bahwa mayoritas karakteristik kader kesehatan di Desa Argomulyo mayoritas berumur 20 – 45 tahun (77,4%), berpendidikan menengah (SMA/SMK) (87,1%), sudah mendapatkan informasi tentang kehamilan risiko tinggi (100%), dan sumber informasi dari petugas kesehatan (87,1%). Karakteristik kader kesehatan di Desa Argosari mayoritas kader kesehatan di Desa Argosari berumur 20 – 45 tahun (78,6%), berpendidikan menengah (SMA/SMK) (78,6%), sudah mendapatkan informasi tentang kehamilan risiko tinggi (95,2%), dan sumber informasi dari petugas kesehatan (90,5%). Tingkat pengetahuan kader kesehatan di Desa Argomulyo berada pada kategori sedang (67,74%) dan di Desa Argosari berada pada kategorisasi sedang (82,33%).

**Kata Kunci :** Tingkat pengetahuan, Kehamilan risiko tinggi, Kader kesehatan.

**Kepustakaan :** Buku 15 buah, KTI 4 buah, website 5 buah.

**Jumlah halaman :** i-xv, 1-52 halaman, lampiran 1-20

---

<sup>1</sup> Judul karya Ilmiah

<sup>2</sup> Mahasiswa DIII Prodi Kebidanan Stikes Alma Ata Yogyakarta

<sup>3</sup> Pembimbing I KTI

<sup>4</sup> Pembimbing II KTI